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SIERVO DE QUIEN? 

Texto: Rom. 6:15-23 

 

INTRODUCCIÓN 

 

Josué 24:14-15 

 

Josué no dio la opción de no servir. La razón es porque esa opción no existe. Todos nosotros 

somos en última instancia siervos, Y por supuesto dependiendo de aquello a lo que servimos 

será la recompensa que recibiremos. 

 

Eso es lo que Pablo nos enseña en nuestro pasaje. El mensaje central es que… todos nosotros 

somos siervos sea del pecado o de Dios y cada una de estas servidumbres tendrá un 

producto o resultado diferente en nuestras vidas.  

 

 

1. LA PREGUNTA 

 
15¿Qué, pues? ¿Pecaremos, porque no estamos bajo la ley, sino bajo la gracia? En ninguna 

manera. 

 

Como explicamos la semana pasada, esta pregunta así como la que hace en el v.1, 

proceden de una objeción que Pablo se encontraba siempre que predicaba el evangelio 

de la salvación solo por gracia, solo por medio de Cristo, solo por medio de la fe. 

 

“no estamos bajo la ley sino bajo la gracia”. La idea es que no es mi obediencia a la ley de 

Dios la que determina mi salvación sino la de Cristo, y la ley ya no nos condena, pues Cristo 

recibió por nosotros la condenación. 

 

¿Eso significa que yo tengo libertad para pecar? 

¡¡¡Y la respuesta de Pablo a esta pregunta y objeción al evangelio es un contundente NO!!!  

 

En ninguna manera. (me genoito)- 

 

En el párrafo anterior vimos una primera razón, es que ya no somos ese mismo pecador que 

éramos antes, ese que se deleitaba en el pecado y vivía para el pecado murió con Cristo y 

resucitó uno nuevo que ahora ama a Dios y las cosas de Dios. 

 

Ahora nos da un nuevo argumento y para esto en el v. 16 el presenta un principio elemental 

de la vida humana que aplica exactamente igual en la esfera espiritual. 
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2. EL PRINCIPIO – verso 16 

El principio es este… todo esclavo sirve a su amo. Si eres esclavo de alguien vas a servirlo 

porque ese es tu amo.  Por cierto él está hablando aquí de las personas que se sometían 

voluntariamente como esclavos a alguien. 

 

Pablo dice eso mismo pasa en la esfera espiritual, a quien tu sirves y obedeces muestra de 

quien eres esclavo y quien es tu amo.  

 

Y en la esfera espiritual sólo hay 2 amos a los que puedes servir y obedecer… sea del pecado 

para muerte, o sea de la obediencia para justicia. 

 

Si eres esclavo de uno automáticamente eres libre del otro… v. 20 “20Porque cuando erais 

esclavos del pecado, erais libres acerca de la justicia.” 

 

 

3. LA POSICIÓN, VV.17-18 

1. La condición natural de todos los hombres es que somos esclavos del pecado. “…que 

aunque erais esclavos del pecado…”  

 

2. Ahora Pablo deja claro que en el caso de un cristiano eso ya no es así, versos 17-18. 

 

v. 22 repite la idea… 22Mas ahora que habéis sido libertados del pecado y hechos siervos de 

Dios…” 

 

Un cristiano por definición ya no es esclavo del pecado. Cristo lo dijo Juan Jn. 8:34-36.  Dios 

nos libera del pecado para hacernos siervos, literalmente esclavos de la justicia y de Dios 

(v.22). 

 

3. Esto fue un proceso simultaneo que ocurrió, el día de la conversión, verso 17 

 

La conversión es siempre en todos los casos y sin excepción un cambio de señorío en nuestra 

vida: Col 1:13, Hechos 26:18. 

 

4. Esta respuesta de corazón que los hombres hacen al evangelio en el momento de la 

conversión es una obra de Dios.  v. 17. 
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4. EL PRODUCTO (PROVECHO O EL FRUTO DE CADA SERVICIO). VV. 20-23 

Esto es una motivación más, un argumento racional, el anterior era un argumento doctrinal, 

teológico. 

 
20Porque cuando erais esclavos del pecado, erais libres acerca de la justicia. 21¿Pero qué 

fruto teníais de aquellas cosas de las cuales ahora os avergonzáis? Porque el fin de ellas es 

muerte. 

 

Servir al pecado sólo produce vergüenza, destrucción y muerte en tu vida.  

 

En contraste con esta destrucción que trae el pecado, la vida de obediencia a Cristo trae 

un fruto y un fin diferente, v. 22.  Servir a Cristo y la justicia tiene como fruto santificación, una 

vida santa, buena, agradable a Dios, y como fin vida eterna.  

 

¡¡¡Los que tienen como fin la vida eterna, son los que tiene como fruto la santificación!!! 

 

Sin santidad nadie verá al señor Hebreos 12:14. 
23Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús 

Señor nuestro.  

 

El punto es resumir todo lo que ha dicho… 

● Hay solo 2 amos o 2 señores a los que puedes servir. 

● El servicio a estos 2 amos trae resultados muy diferentes. 

 

¿Quién es tu amo? ¿a quién sirves?  

 

 

5. LA PRÁCTICA, V.19 

19Hablo como humano, por vuestra humana debilidad; que así como para iniquidad 

presentasteis vuestros miembros para servir a la inmundicia y a la iniquidad, así ahora para 

santificación presentad vuestros miembros para servir a la justicia.  

 

La respuesta de si un cristiano porque no está bajo la ley puede pecar libremente es que no 

porque ahora servimos a la justicia. 

 

Pero no solo eso, él dice que deberíamos perseguir la justicia ahora que somos cristianos con 

la misma avidez que perseguimos el pecado antes de convertirnos.  

 


